



# Orellana

en el río de las Amazonas

**Sergio García García**

Dibujante e ilustrador



El protagonista del cómic *Orellana en el río de las Amazonas* es Francisco de Orellana, explorador español del siglo XVI, natural de Trujillo, como los Pizarro con los que participó en la conquista del imperio Inca, pero que pasó a la posteridad por descubrir el río Amazonas en el invierno de 1499/1500. El cómic narra precisamente aquella aventura en la que los hombres capitaneados por Orellana recorrieron 4.000 kilómetros río abajo sorteando todo tipo de peligros y enfrentándose a las famosas Amazonas que cabalgaban aquellas tierras y que acabaron dando nombre a la mayor corriente de agua del mundo.

SERGIO GARCÍA GARCÍA (Ceuta, 1981) aprendió a dibujar y a pintar con su padre, también pintor, y siguió formándose en su adolescencia. Más tarde se diplomó en Biblioteconomía y Documentación en la Universidad de Granada donde estudió después Restauración y Conservación de Bienes Culturales, especializándose en pintura. Y a la restauración se ha dedicado profesionalmente sin dejar de lado la pintura y el dibujo.

Desde 2013 vive en Motilla del Palancar donde trabaja en la empresa Carpetania dedicada a la arqueología y a la restauración. En las artes plásticas trabaja tanto acuarela como óleo, acrílico, pintura mural, arte digital o dibujo. En 2022 publicó su primer cómic, *El absoluto silencio de la eternidad*.